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本当にオバマの靴を舐めていた野田首相！ 2011/11/15 08:12 

クリック２回のご支援を    
 「底なしのBKD」ぶりに怒りが爆発！  

   首相は菓子店のクッキーを持参し 
   TPPなど米側要求を次々とのんだ！  

  
 【ＡＰＥＣ】首相、必死の「ご機嫌うかがい」 つれないオバマ大統領 
 野田佳彦首相にとってオバマ米大統領との2度目の首脳会談はまたもほろ苦い経験となった。環太平洋戦略的経済連携協定

（TPP）交渉参加に加え、米国産牛肉の輸入規制緩和に言及。「ハーグ条約」加盟にも意欲を示すなど米側の要求に次々に応じ

る姿勢を打ち出し、「ご機嫌うかがい」に懸命だったが、大統領の対応は終始冷ややか。米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾市）

移設問題で生じた日米のシコリはなかなか解消できそうにない。（米ホノルル 坂井広志） 
 
首相「TPP交渉参加に向け関係国と協議に入る。慎重論も強かったが、日本を再生し、豊かで安定したアジア太平洋の未来を切

り開くため私自身が判断した」 
大統領「決断を歓迎する。今後の協議の中で日本側と協力していきたい」 
  
 12日昼（日本時間13日朝）、ホノルル市内のホテルで行われた会談は約55分間。首相はハワイにある大統領お気に入りの菓

子店のクッキーを持参した上で、TPPなど米側のかねての要求を次々とのんだ。懸案の普天間問題でも沖縄県名護市辺野古へ

の移設に必要な環境影響評価書の年内提出を約束した。（中略） 
  

 
読売新聞11月15日8面の記事部分スキャン画像  

  
 会談終了の数時間後、ハプニングも起きた。 
米側は報道向けに「野田首相は『すべての物品およびサービスを貿易自由化交渉のテーブルに乗せる』と述べた」と発表。これ

では「例外品目ゼロ」を国際公約したことになるため、外務省は「そのような発言の事実はない」と慌てて打ち消したが、日米間の

意思疎通の希薄さを内外に露呈してしまった。 
ある外務省幹部はこう打ち明ける。 
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「交渉窓口の米通商代表部（USTR）はよく分かっている。USTRは声明で『参加表明を歓迎する』とし『参加を歓迎する』とは言っ

ていない」 
つまり米側は首相の意欲と実行力にハナから疑問符をつけているわけだ。それを知ってか知らずか、首相はアジア太平洋経済

協力会議（APEC）首脳会議で、福島第1原発事故によるエネルギー問題や少子高齢化などを抱える日本の状況を自虐的にこう

表現した。 
 「日本は世界の課題先進国なんです…」 

（産経ネットから 2011.11.14 22:45） 
  

 
産経新聞11月15日3面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

 報道から伝わってくる情報では、本当に野田首相は「オバマ大統領の靴を舐めた」としか言いようがないほどの屈辱的な外交を

してきたようです。推進派のみなさんはさぞ喜んでいるのでしょう。読売新聞などは本日の社説でもしつこく「TPP拡大」を訴えて

います。世論調査も加えてうんざりしますよ。 
  
 転載した産経の記事は、紙面では一面トップで「TPP交渉参加を表明」の記事に続いて掲載されていますが、これは普段の「産

経らしさ」を取り戻した記事となっていますね。本当はメディア各社が実施した世論調査を取り上げようと思ったのですが、早速ア

メリカ側から事前協議で牛肉、自動車、簡保を議論の対象にしたい旨の表明がなされたようなので、これについて。 
  

土下座野郎に 

TPP交渉は出来ない！  
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

  
 たしか、国内の自動車業界はTPP推進再生の立場だった筈ですが、日本の自動車市場開放の要求は、「まったく寝耳に水」だ

ったようです。つまり自分たちの車の輸出に有利だ、としか考えていなかったようです。ほとんど冗談でこれまで語られてきた、

「日本でアメリカの車が売れないのは非関税障壁だ」という言葉が現実味を帯びてきました。そのうち、日本人が米車を買わない

のはけしからん、非関税障壁で賠償金を要求する、とか言い出しそうです。 
  
 簡保についても中野剛志氏が指摘していたとおりの展開になってきました。米韓FTAになぜ学ばないのか？と、韓国では丸飲

みされた地域や業界の保険や共 済が、民間並みにさせられた事例を挙げて訴えてきた通りです。はやくも、このTPPが貿易の

自由化を名目にしたアメリカ企業のごり押しである実態が明らか になったといえるでしょう。 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

  
 日本企業は国を訴えるのか？ 
 ISD条項についても、日米二国間で協議するよりTPPの場で協議した方が公平性を維持できるという推進派の意見もありま

す。ここでよく考えて欲しいのは、日本という国、日本の企業は、先進国への物やサービスの輸出に当たって、条約や協定をたて

に、国を訴えて賠償金をとるような国柄か？ということです。むしろ、必死に企業努力をして、現地の人々に受け入れられるように

競争力を強めて頑張ってきた歴史がある筈です。 
  
 なんでもかんでも、金銭の損得勘定に置き換えて、自由貿易圏のバスの乗り遅れるな、という主張は日本にとって正しい議論

なのでしょうか？アメリカ発でヨーロッパにまで拡大した「反拡差社会デモ」は、共感するところ大ですが、放っておいて対応を誤る

と、あの共産主義の悪夢が名前を変えて台頭するかも知れません。一握りのグローバル企業の利益の陰で、格差に悩む圧倒的

多数の存在を蔑ろにしていると、とんでもないことになりそうです。 
  

 
稲刈りをされる天皇陛下（9月28日、宮内庁提供、産経ネット） 

   
  「日本の国柄」を忘れるな！ 
 日本という私たちの祖国は、皇居で天皇陛下が田植えをされ、秋には自ら刈り取りをされます。収穫されたお米は神事につか
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われています。皇后陛下は小石丸という繭（高品質です）を育てられ、生糸をお作りになって白生地を創ってきた国柄です。仁徳

天皇の「民のかまど」の逸話は、今日に至るまで日本人に語り継がれています。既に多くの日本人には忘れられた言葉、「八紘

一宇」は、日本の建国の理念でもあり、世界にも通じる「平和を願う」世界の有り様を示してきた、そういうお国柄なのです。 
  
 既に、言われるような閉鎖的な日本ではなく、先進国でも最も開かれた自由貿易を進めてきた日本。農耕民族である日本人

が、お米を大切にするのは当然で、たんに価格や補助金云々だけの視点で論議されるのは、「日本という国柄」の否定にも繋が

る危険な考え方だと私は思います。大手メディアは、日本国民に正確な情報を提供する社会的な役目があった筈ですが、現在の

報道姿勢には大きな疑問を感じます。日本の報道機関は「正気を取り戻して欲しい」。こう願わずにはいられません。  
  

------------------------------------------------------ 

ビートたけしのTVタックル 2011.11.14 

 
その1   その2   その3   その4 

  
 テレビ朝日で14日夜放送された「ビートたけしのTVタックル」。TPP問題をテーマに三橋貴明氏が出演、中野剛志氏がビデオ出

演して、推進派VS反対派に分かれて討論。TPPの問題点である「ネガティブリスト」と「ISD条項」が取り上げられたことで、一般

視聴者にもその危険性が少しは理解できたのでは、と期待します。 
  
 それにしても、推進論者は相変わらずの自由貿易原則論、開国、そもそも論から一歩も進歩していないのには驚きました。松原

仁議員などは「ダメなら交渉から抜ければよい」、「国会で批准しなければよい」と具体論無し。ちょっとTPPを語るには役不足、知

識の面でも無理があると感じました。 
  
 最近はすぐ消されるので、スクリーンショットを貼り付け、動画へはテキストリンクのみにしました。ご覧になっていない方はお早

めにどうぞ。個人的には山本一太議員が指摘した、「下手をすると、医療の方法、手術の方法まで知的財産だとして金銭を要求

される恐れがある」と警鐘を鳴らしていたのには、衝撃を受けました。これは安易に参加するととんでもないことになりそうです。

自民党議員はよく勉強してますね。  
  

--------------------------------------------------- 

七五三の日 明治神宮 

 外人さんの神前式参進 
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 七五三で賑わう11月15日の明治神宮。新郎は初々しい外人さん、 

紋付き羽織袴姿がよく似合う。境内にいた参拝者の注目を集め、 
カメラで盛んに撮影していた。（11月15日12時頃、筆者撮影） 

  
  --------------------------------------------------- 

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【東 京】11月 20日（日）12時30分 水谷橋公園･フジ・朝日・電通デモ  主催：実行委 
 ・【高 松】11月 20日（日）13時30分 高松中央公園・フジ＆花王デモ四国 主催：京極 
                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki  

** 行動する保守の活動 ** 

・【大 阪】11月20日（日）11時30分 新町北公園 自衛隊に感謝・第5回日の丸大行進 
・【東 京】11月21日（月）14時 砂防会館 尖閣を守る国民集会＆請願行進 日本会議 
・【東 京】11月26日（土）15時 神田児童公園 韓国の横暴に抗議デモ秋葉原 主催ゆう 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 
--------------------------------------------------- 

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。   

 お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 
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タグ： 野田佳彦首相  オバマ米大統領  環太平洋戦略的経済連携協定（TPP）交渉参加  米軍普天間飛行場  菓子店のクッキ

ー持参  環境影響評価書  年内提出を約束  日本は世界の課題先進国  屈辱的外交   

  
津川雅彦主演映画 

 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(52) 

コメント(52) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/11/15 08:24Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【参院予算委】 

 
ＴＰＰで野田首相追及 交渉参加めぐり野党「拙速な判断だ」 

 
 参院予算委員会は１５日、野田佳彦首相と全閣僚が出席し２０１１年度第３次補正予算

案に関する基本的質疑を行う。自民党は、首相が環太平洋連携協定（ＴＰＰ）交渉への参

加方針を表明したことに関し「拙速な判断だ」と責任を追及。山岡賢次消費者行政担当相

とマルチ商法業者との関係も厳しくただす。 

 
 山本一太氏は、首相が国会で交渉参加方針を明確にせず、米ハワイでのアジア太平洋

経済協力会議（ＡＰＥＣ）首脳会議で表明したと批判。国内農業への影響が懸念されるとし

て、交渉の見通しについて首相に説明を求める。 

 
 岩城光英氏は、東京電力福島第１原発事故で避難した住民の精神的苦痛に対する十

分な損害賠償を要求。森雅子氏はマルチ商法業者から山岡氏への献金問題をあらため

て取り上げる。 

 
 ほかに宮沢洋一、西田昌司、民主党の川上義博各氏らが質問。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111115/stt11111508000000-n1.
htm 
 
・西田昌司氏の追求に大いに期待です。  

 

2011/11/15 08:27Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 尖閣諸島を守る全国国民集会  

 
日時 平成23年11月21日（月） 
  集会 14時00分～16時00分 / 
  国会請願行進 16時00分頃～16時30分 
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場所 砂防会館 大ホール 

http://www.sabo.or.jp/kaikan-annnai.htm 
内容 《登壇予定》 
・ 政府代表 及び 各党代表（民主党・自民党・みんなの党・たちあがれ日本・国民新党 ほ

か） 
・ 各界有識者より … 櫻井よしこ（ジャーナリスト）、香田洋二（元自衛艦隊司令官） 
・ 現地沖縄より … 中山義隆（沖縄県石垣市長）、比嘉康雅（沖縄県漁業師会会長） 
・ 主催者より … 三好達（日本会議会長）ほか 

 
※ 集会終了後、国会請願行進（砂防会館～国会議事堂・約20分）を予定。国会議事堂前

で請願活動を行い、解散。参加自由。 
<詳細> http://www.nipponkaigi.org/activity/archives/3095 
 
参加費 無料 
主催 尖閣を守る全国国民集会実行委員会 
    事務局：日本会議  TEL 03-3476-5611  
    MAIL ibuki@nipponkaigi.org  

2011/11/15 09:17

Commented by kokeko さん 

陛下には、ご静養を・・・総理には、「理念・尊厳・知識」セットを！！！ 
靴なめるのは、こけ子程度に任せて・・・まじめに、国民のために戦え！！！ 
です・・・ 

なんだか・・・書き込み過ぎみたい・・・潜在意識が、「危機！！！キキッ！！！」と叫んで

います！  

 

2011/11/15 09:48Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
参議院予算委員会で山本一太議員が質問しています。 
昨日の今日ですから、言葉が生々しいです。 
国内に対する文学的表現と諸外国の受け取り方は 
異なっている。オバマ氏と並んで気持ちよかった分だけ 
質問は厳しい事になる。 

 
もちろん、個別の事項については質問が途切れる事は 
有り得ない。念頭に参加当事者として不都合だとの 
認識がある。売国者の詭弁が空しい。 

 

 

2011/11/15 09:50Commented by iza0032 さん 

花うさぎ様、お早うございます。 

 
わたしも「tvタックル」をみました。 
賛成派は終始反対派に押し切られておりました。 
事細かく説明に入ると賛成派は反論しても弱すぎましたね。 
今の内閣で腹据えて国益なんてできるわけがない。交渉なんて出来ません。 
背後の役人もおかしい。ヘタレ内閣に何が出来ますか！やられっぱなしに決まってるじゃ

ないですか。ドジョウを筆頭に売国ヘタレ連中です。国益をどうすなんて深い智慧もない。

その場限りの売国しかありません。 
かえすがえすもこんな連中に政権を取らせたと悔やんでなりません。 

 
以前青山氏がｔｖで「政府解体」と言う言葉を使っておりましたが、もうそれしかないでしょ

う。 
解体ですよ。解体。これは尋常な言葉ではありません。 
クーデターです。最後行きつくとこはそこしかないのでは？･･･と思う今日この頃。よーめ

んさんのブログが最近上昇してきてます。(ランキング）過激なブログだと思っておりました

が、最近はここ1カ月くらいでかなり上昇してます。 
同じような思いで居られる方が多いと思います。 
自民はまたまたヘタレですから。西田先生も怒っておいででした。当然です。 
自民の真正保守議員は早く平沼氏のもとに参集すべきです。自主憲法も引っ込めて今日

に至った自民には期待はしません。 
早くに脱藩して欲しいところです。それか自民のイニシアチブを取るか・・無理かな？・・・。 
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一時的軍事政権があり・・・売国一掃して・・・そこからの国作り。八紘一宇の精神で世界

に貢献。 
この八紘一宇は言っておきますが、世界征服とは違います。(戦後はそのように洗脳され

た） 世界の国々と共存共栄の生かし合いの連盟です。その精神で日本が貢献する。世

界に日本から善きものを発信する。日本にはその使命があるのですから。だから皇統が

2700年続いたのです。 
 
それから今回も感じましたが、通過儀礼と云えばいいか・・・？自民の時にはこれが作用

してました。総理になるには色々な段階を踏んで経験積んで・・・これがいかに大事か。 

ミンスはお子チャマランチでその場しのぎで笑い話にもならないおそまつさです。 

 
人間の胆力。それのない者が組織のトップに就く危険。いやと言うほど見せられ 
ましたね。 

 
書き出せば切りがない。  

2011/11/15 09:50

Commented by shiratama さん 

★本日の国会中継★ＮＨＫテレビ・ラジオ中継あり 
自民党質疑者 
  ９：００～１５：０３（休憩１１：５４～１３：００） 

  山本 一太 参議院議員 
  岩城 光英 参議院議員 
  宮沢 洋一 参議院議員 
  
  森 まさこ 参議院議員 
  西田 昌司 参議院議員（１４時ごろから） 

 
とのことです。 
西田昌司議員は、昨日からの超人大陸のなかで、本日の質問内容 
については言えないが、ＢＫＤ民主党のバックになにがあり、 
このような流れになってきたのかに触れたいとおっしゃって 
いました。 

 
今もう山本一太議員の質問ですがヤジも飛びまくりです。 
ぜひ一人でも多くの人にご覧いただきたいです。 
ＡＰＥＣから帰ってきてもノダひどすぎる体たらく、倒閣だ！！  

 

2011/11/15 10:14Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
 国会中継、西田議員にピンマイクを付けよ! 
ちゃらんぽらんの答弁を聞くよりも事の本質を鋭く突いた「合いの手」 
裁判で言えば「異議あり!」ヤジと言う言葉は相応しく無い。 
本人の質問も期待です。  

 

2011/11/15 10:37Commented by 花うさぎ さん 

To kokekoさん こんにちは。 
 
>なんだか・・・書き込み過ぎみたい・・・潜在意識が、「危機！！！キキッ！！！」と叫ん

でいます！ 

 
お気持ちは全く同じです。  

 

2011/11/15 10:38Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>参議院予算委員会で山本一太議員が質問しています。 
>昨日の今日ですから、言葉が生々しいです。 
 
情報ありがとうございます。 

 

 

2011/11/15 10:42Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん おはようございます。 
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>賛成派は終始反対派に押し切られておりました。 
>事細かく説明に入ると賛成派は反論しても弱すぎましたね。 

 
はい、そのとおりですね。 

 
>クーデターです。最後行きつくとこはそこしかないのでは？･･･と思う今日この頃。 
 
お気持ちはよく理解できます。 

 
＞よーめんさんのブログが最近上昇してきてます。(ランキング）過激なブログだと思って

おりましたが、最近はここ1カ月くらいでかなり上昇してます。 
 
以前はもっと上の常連だった方で、私も好きですよ。 

 
>人間の胆力。それのない者が組織のトップに就く危険。いやと言うほど見せられました

ね。 

 
ほとんど同感です。  

 

2011/11/15 10:43

Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん  
 

>ぜひ一人でも多くの人にご覧いただきたいです。 
>ＡＰＥＣから帰ってきてもノダひどすぎる体たらく、倒閣だ！！ 
 
本当に「倒閣しかない！」と私も思います。  

 

2011/11/15 10:44Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
> 国会中継、西田議員にピンマイクを付けよ! 
 
おお～大賛成！(^^)。 
 
>本人の質問も期待です。 
 
用事を済ませて早めに帰って見たいと思います。 

 

2011/11/15 10:48Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース3 
 
交渉不参加の可能性も＝ＴＰＰ、国益損ねる場合－野田首相 
  
 野田佳彦首相は１５日午前の参院予算委員会で、環太平洋連携協定（ＴＰＰ）交渉への

参加方針を表明したことに関し、関係国との事前協議の結果によっては参加しない可能

性もあるとの認識を示した。自民党の山本一太氏が「交渉に参加しない選択肢もあるの

か」と質問したのに対し、首相は「何が何でも、国益を損ねてまで参加することはない。百

パーセント、とにもかくにも（参加）ということではない」と述べた。 
  
 鹿野道彦農林水産相も、アジア太平洋経済協力会議（ＡＰＥＣ）首脳会議や日米首脳会

談での首相のＴＰＰ交渉をめぐる発言について「私は交渉参加を前提とするものではない

と理解している」と述べた。 
  
 首相はまた、自身が日米首脳会談で「全ての物品、サービスを貿易自由化交渉のテー

ブルに乗せる」と発言したとする米側発表について、「一言も言っていない」と否定した。

（2011/11/15-10:30） 
 
http://www.jiji.com/jc/c?g=eco_30&k=2011111500190 
 
・首相はオバマ大統領にもそのことを言ったのか？  

 

2011/11/15 11:57Commented by yohkan さん 
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靴ナメ野田のイラスト掲載ありがとうございます。 

 
野田よ、ハワイで適当なコト云いやがってバカヤロー、みたいな怒りの感情は

多くの国民が共有していますね。但し、若干曖昧な云い方であるにせよ、国際社会で交渉

参加を宣言したのだから、現メンバー国から拒絶されない限り、交渉のテーブルにつくこと

になります。 

 
早く倒閣に持ち込み、しっかり交渉が出来る政権を樹立するのが先決です。TPPと云う枠

組みを前提に考えるなら、わが国の国益拡大を狙わなきゃいけません。交渉して互いに

落としどころを探りながら、それでも決裂するなら致し方ないことです。 

 
TVタックル見せてもらいました。面白い番組ですね。貴文中に「反対論者は相変わらずの

自由貿易原則論、・・」とありますが、「賛成論者は」かと思います。  

 

2011/11/15 12:26Commented by よもぎねこ♪ さん 

>大統領お気に入りの菓子店のクッキーを持参した上で 
 
 自分の後援会関係者へのあいさつ回りか何かのつもりなんでしょうか？ 

 
 外国首脳へ訪問で細やかな贈り物をするのは、普通の外交儀礼だけれど、クッキーっ

て聞いた事もないです。 

 
 普通は自国の美術工芸品ですけどね。  
   

 

2011/11/15 13:13Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
yohkanさんの今日のイラストもGJです^^; 
http://yohkan.iza.ne.jp/blog/entry/2510138/ 
こうなれば、あちらこちらで泥鰌を土下座させまくってやってください！ 

 
それから、今頃になって「国益損ねるなら不参加も」とは一体何でしょうか。あれだけ大見

得切って出向いておきながら、都合が悪くなるとこの様ですか。本当にその場のノリでし

かやっていないのですね＞＜恐らくは、山本一太議員の突っ込みで、これはまずいと思

い始めたのでしょうが。 
その場のノリと言えば、枝野経済産業大臣（未だに官房長官と書きそうになります）が、審

議中にこうのたまったようです。 
「法律に書いてないことが一切できないわけではない」 
何ですかこの無法宣言は、一応この人は弁護士だったような…こんなこと喋ってしまっ

て、新たな問責候補ですね、やれやれ。  

 

2011/11/15 13:39Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  こんにちは。 
 
>野田よ、ハワイで適当なコト云いやがってバカヤロー、みたいな怒りの感情は多くの国

民が共有していますね。 

 
はい。 

 
＞現メンバー国から拒絶されない限り、交渉のテーブルにつくことになります。 

 
それは理解してますよ。 

 
>交渉して互いに落としどころを探りながら、それでも決裂するなら致し方ないことです。 
 
そういう腹のくくり方を民主党政権は知らないのです。 

 
>貴文中に「反対論者は相変わらずの自由貿易原則論、・・」とありますが、「賛成論者

は」かと思います。 

 
ご指摘感謝です。訂正しました(^^；。 
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2011/11/15 13:43Commented by 花うさぎ さん 

To よもぎねこ♪さん こんにちは。 
 
いつも素敵な写真ありがとうございます。TPPでは大活躍ですね、ご意見に激しく同意し

ています。。 

 
> 自分の後援会関係者へのあいさつ回りか何かのつもりなんでしょうか？ 
 
単純にオバマ大統領が好きなもの、程度で選んだのでしょう。 

 
> 普通は自国の美術工芸品ですけどね。  
 
彼らには「日本」という概念がないのです、もっぱら「半島」ばかりで(^^；。 

 

2011/11/15 13:45Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>それから、今頃になって「国益損ねるなら不参加も」とは一体何でしょうか。 
 
そんな気はさらさらないけど、口から出まかせでしょう。 

 
＞恐らくは、山本一太議員の突っ込みで、これはまずいと思い始めたのでしょうが。 

 
間違いありません。 

 
>何ですかこの無法宣言は、一応この人は弁護士だったような…こんなこと喋ってしまっ

て、新たな問責候補ですね、やれやれ。 

 
この男も本当に軽いですね～。問責リストにいれましょう。 

 

2011/11/15 15:35Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
明治神宮での神前式参進の画像を追加で掲載しました。  

 

2011/11/15 15:53Commented by simonwoods1969 さん 

> 日本という国、日本の企業は、先進国への物やサービスの輸出に当たって、条約や協

定をたてに、国を訴えて賠償金をとるような国柄か？ということです。 

 
私もまったく同感です。 

 
が、悲しいことに、どうやら野村証券がチェコ政府を訴えて勝訴したということが過去にあ

ったようです。  

 

2011/11/15 16:05Commented by katachi さん 

先ほどまで、国会討論を聴いていましたが、はっきりいえることは、民主党は犯罪者集団

であると言うことである？ 
野田に言わせれば、山岡消費者大臣は適任だそうです。 
それはそうでしょう。 
誰もが犯罪者であれば、犯罪者はどの役職でも適職になります。 
あきれもしたしお笑いでした。 
TVの三文お笑いより滑稽でした。 
いかにすればより最低の政治が出来るかの品評会の様な質疑でした。  

 

2011/11/15 16:57Commented by すずめめだか さん 

山岡消費者大臣の適任とは麻薬密売組織のトップを取り締まる側のトップに任命させ情

報が駄々漏れで無法国家に落ちているような感じです。 

 
法律なんてまったく気にせず自分たちのやり放題、それがミンス党の議員です。こんな日

本人としての資質に合わない人たちをこのまま私たちの代表として国会議員をされるなど

許せません。 
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2011/11/15 17:45Commented by 花うさぎ さん 

To simonwoods1969さん こんにちは。 
 

>が、悲しいことに、どうやら野村証券がチェコ政府を訴えて勝訴したということが過去に

あったようです。 

 
へえ～、情報ありがとうございます。 

 
初めて聞きました(ｰｰ)。 

 
2011/11/15 17:48

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>野田に言わせれば、山岡消費者大臣は適任だそうです。 
 
狂ってます！ 

 
>いかにすればより最低の政治が出来るかの品評会の様な質疑でした。 
 
がはははははは(^^；。 

 

2011/11/15 17:49Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>こんな日本人としての資質に合わない人たちをこのまま私たちの代表として国会議員を

されるなど許せません。 

 
激しく同意します。 

 
首相のリコール制度って作りたいですね。  

 

2011/11/15 17:51Commented by allco さん 

フェアプレーの無い国で勝たなくて良い。怪我をしないで帰れば良い。 
どの道栄誉も称えも無い日本国。 
しかし、乱闘では勝て! 
日本人に足りないのは勝負やフェアプレーじゃない。 
相手によって使い分ける闘争心!乱闘で負ける等許さん! 
 

 

2011/11/15 18:46Commented by Bushidou-Japan さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
神前式参進の写真とてもいいですね。 
きっと八百万の神々も祝福している事でしょう。 

 
今日は七五三、子供たちの成長をお祝いし、神様に感謝する日。 
昨日、私は酉の市に出かけ、熊手を購入してまいりました。 
こういう日常の伝統が日本の良いところであり、誇りだと思います。 
稲作もそうです。かつて、黄金の国ジパングと呼ばれた日本、 
黄金とはまさに黄金色に輝く稲穂のことを指しているに違いありません。 

 
そうした日本を好きだと言うだけで、やれ鎖国だ、乗り遅れるだとか言う連中は一体何な

のでしょうか？ 
買ってきた熊手で日本から掻き出してやりたいです。  

 

2011/11/15 19:06Commented by 敷島の桜 さん 

花うさぎさま こんにちは 

 
>農耕民族である日本人が、お米を大切にするのは当然 
私が子ども時代の昭和40年代、青々とした水田が一面に広がっていました。 
 
もんぺ姿の明治大正生まれの女性がたくさんいまして、稲作をバカにする悪ガキには「誰

のお陰食べているとおもっているんや！」と怒っている声が聞こえたりしていました。 
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そんな光景も今は昔で、その水田地帯はほとんどすべて住宅に姿をかえてしまいました。

高級住宅地なのだそうです。 

 
手間ひまかけて米を作らなくても、スーパーに行けば簡単に手に入るんだと意識が変わ

り、農業をやめた家も多いです。 

 
終戦直後、日本は食糧不足に陥りましたが、私の生まれ故郷は「終戦時でも十分食料が

あった」と明治生まれの祖母から聞いたことがあります。それは農業が盛んな地域だった

からです。 

 
戦後日本には、農業は田舎者の仕事とバカにする風潮があります。お金で簡単に手に入

るものと思っています。しかし今一度、農業とはなにか、米とは何か、食べる前に言う「い

ただきます」とはどういう意味か、しっかりと再認識する必要がありそうだと思う今日この

頃です。 

 
「みずほの国」を護り、次の世に渡さなければならないと思います。  

2011/11/15 19:37

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 

神前式参進、いいですね(^^) 
こういう外国人の方なら、大歓迎です。 
一方で、今日も自己保身が第一の閣僚相手に、自民党、特に森まさこ議員と西田議員、

大活躍でした。 

 
@daitojimari 西田昌司議員質疑:蓮舫大臣の不適切な親密交際に関して首相｢調べる

気はない｣。民主組織対策費一億円以上の使途不明、手書き領収書について、小宮山･

山岡･野田｢記憶にない｣。民団での野田首相お礼演説｢記憶にない｣ 

 
拡散“@komi1114: @daitojimari 自民党森まさ子議員の質疑が終わりました。山岡

大臣の資産隠しとナチュラリープラスとの繋がりが→マルチを取り締まる大臣の秘書官の

母親がマルチの会員で、おばさんがマルチのトップリーダーと明らかになりました。” 

 
こんな面々が平気で閣僚やっていて、しかも質問者（宮沢洋一議員）の資料をカンペ代わ

りに答弁ですからね、レベルの低さが丸見えです。 
西田議員は、泥鰌総理にも 
「あなたはひどい男だ！」 
（撮影スタッフに）「この顔を映してあげてください！」 
胸がすくようですね。止めは山本一太議員の問責宣言と打倒野田内閣宣言、いやはや、

山本一太氏がこれほど頼もしく見えたのは初めてです^^;  

 

2011/11/15 20:09

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんばんは。 
 

>日本人に足りないのは勝負やフェアプレーじゃない。 
>相手によって使い分ける闘争心!乱闘で負ける等許さん! 
 
う～ん、選手の皆さんに聞かせたいです(^^)。 
 
 
 

 

2011/11/15 20:12Commented by 花うさぎ さん 

To bushidou-japanさん こんばんは。 
 
>神前式参進の写真とてもいいですね。 
>きっと八百万の神々も祝福している事でしょう。 
 
はい、七五三よりも絵になったのでこちらを載せました。 

 
>昨日、私は酉の市に出かけ、熊手を購入してまいりました。 
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おお～、それはそれは。 

 
>黄金とはまさに黄金色に輝く稲穂のことを指しているに違いありません。 
 
いいですね～。 

 
>買ってきた熊手で日本から掻き出してやりたいです。 
 
是非やってくださいよ(^^)。 

2011/11/15 20:14

Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんばんは。 
 

>、稲作をバカにする悪ガキには「誰のお陰食べているとおもっているんや！」と怒ってい

る声が聞こえたりしていました。 

 
いまよりまともで良い時代ですね。 

 
>「終戦時でも十分食料があった」と明治生まれの祖母から聞いたことがあります。それ

は農業が盛んな地域だったからです。 

 
良い話ですね。 

 
>しかし今一度、農業とはなにか、米とは何か、食べる前に言う「いただきます」とはどうい

う意味か、しっかりと再認識する必要がありそうだと思う今日この頃です。 

 
はい。 

 
>「みずほの国」を護り、次の世に渡さなければならないと思います。 
 
同感です。 

 

2011/11/15 20:17

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 

>こういう外国人の方なら、大歓迎です。 
 
多くの日本人が同じ思いだと思いますよ。 

 
＞止めは山本一太議員の問責宣言と打倒野田内閣宣言、いやはや、山本一太氏がこれ

ほど頼もしく見えたのは初めてです^^; 
 
いや、本当に参議院自民党は頑張ってくれていると思います。応援しないと。 

 

2011/11/15 20:26Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
今日の参議院自民チーム よかったですね。 
９時から４時まで、７時間ですよ。 
全員チームプレーで素晴らしかったです。 

 
もう、山岡 やめろよ 時間の無駄 
蓮舫、台風の日に、覚せい剤で逮捕歴の男と不倫？ 
玄葉も、対馬宗家の図書が盗品とは、現場わかってない 
小宮山もう一回勉強しなおせ、東大学長の娘ほんと？ 
最後の締めがよかったですね。山本一太「来年３月までに民主党政権ぶっ潰す」宣戦布

告。 
NHK ７時のニュース 自民党参議院チームの勢いにあttぷされたか、全編スルー ４時

から答弁した、川上民主議員の答弁のみ、 
TPPに絡めて、詳しく報道。売国民主傀儡放送局確定しました。 
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ブログのタイトル変えます。  2011/11/15 21:39

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、こんばんはm(__)m。  
 
 

allcoさん。  
今日の、サッカーＷ杯アジア３次予選を中継したＴ豚Ｓは(笑)、何と、  
日本対北チョン(北朝鮮)戦を、北チョン対日本戦というタイトルで(嘲)放送していましたよ

(蔑)。  
他にも、激怒する事があったので、続きは明日書き込みます(－＿－メ)  

 

2011/11/15 22:04

Commented by sis2400 さん 

花うさぎさん、こんばんわ 

 
産経新聞の阿比留瑠比記者が藤沢で講演します！告知させてください 

 
第８回日本の安全保障と歴史教育を考える講演会 
『反日・売国政権の闇と恐怖』  
産経新聞政治部：阿比留瑠比先生 

 
日時：平成23年11月19日（土） 15時30分 （15時00分開場） 
場所：藤沢市建設業会館 4階 （藤沢市役所裏・ハローワーク隣） 
http://www5.ocn.ne.jp/~f-kyokai/ 
内容：講師：阿比留瑠比（産経新聞政治部記者） 
主催：日本の安全保障と歴史教育を考える会 
お問合せ： TEL/FAX 0466-65-5555 
 
 

 

2011/11/15 22:21Commented by coolhorse さん 

「TVタックル」においては、TPPについて複数回取り上げそうですね。これはこれでいいこ

とですね。まず国民が「TPPとは何ぞや？」ということを知ることが重要ですからね。 
まともな情報なくしてまともな判断は出来ないのです。国民が正しい情報を得る事が、民

主政治が正しく機能することの第一歩です。  

 

2011/11/15 23:11Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
 
＞米「発表はそのままだ」…ＴＰＰ発表食い違い 
2011年11月14日11時33分 読売新聞 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20111113-OYT1T00394.htm 
＞１２日の日米首脳会談の内容をめぐり、米ホワイトハウスは会談後、 
野田首相がＴＰＰ交渉に関し、「すべての物品とサービスを貿易 
自由化交渉のテーブルに載せる」と述べたと発表した。 
＞日本政府は「発言を行った事実はない」と否定する文書を発表した。 
＞日本側の主張に関し、フローマン大統領副補佐官は１２日の記者 
会見で「両首脳はＴＰＰの包括的な議論をした。（米側の）発表はその 
ままだ」と述べ、訂正しない考えを明らかにした。 

 
 
ＴＰＰ発表食い違いは山本一太議員の予算委員会質問でも、 
明らかであるが、TPP交渉を巡る日米の認識を示している。 
日米のどちらかが嘘を言っている。山本質問に対し、野田は 
米側に抗議や訂正発表の要求を行わない考えを示した。 
つまり、野田の嘘が確定的なのである。 
政府として否定しなければ既成事実として米側は認識し、 
TPP交渉は一方的になる。 
 
野田は危惧したとおり、数日間で全面敗北したのである。 
外交とは武器を用いない戦争なのに、感情を拠り所にして 
売国に狂奔した結果である。 
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野田と言う馬鹿政治家の姿は、怒りの対象以外何ものでもない。 

 
2011/11/16 00:18

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
TPPの加入に際しての問題は情報の欠落にあった。 

判断不能に状態で推進派が絶対多数というのは、マスコミの 
何たるかを知らしめた事態であった。 

 
TPP加入後の予想は国民を不安にさせるものである。 
因みに推進派の経団連の理想とする状態は、雇用、労働環境 
移民、などかんばしい物ではないし、政府が対応策を持って 
いるか疑うに充分な物がある。政府は国民に情愛を持っている 
とは決して思わない。政府の重要事項は自分の存在にある。 
TPP参加表明で野田が国民に真摯に説明したとは、 
誰一人思ってはいない。盗賊のように掠め取る事と、 
国民の忍従を求める事しか念頭に無い。 
まことに日本国民は国難の上にこの不幸である。 
労働の質が低下し、移民が常態となるのが、経団連の理想である。 
外国に進出するリスクは無くなるし、政治リスクも無い。 
しかし、保守人には経団連の米倉は悪鬼羅刹の権化に見える。 
許されざる世界である。年収２００万円以下の労働者が 
1200万名とも聞く、小泉改革が憎まれ、自民党の復権が 
進まないのもこの為である。もっと酷くなると聞くと、 
唖然とする。 
円高、デフレのさなかにTPPなど狂気の沙汰である。 
 
 
 

 

2011/11/16 02:13Commented by katachi さん 

今となっては、どうしようもない事だが、敗戦時GHQによって地主制度が無くなり、小作が

中心の農業になりましたが、地主制度があってそれを株式化にしていれば、日本の大規

模農法が可能であったかもしれない。 
小作に当たる人が会社員となって働ける農業が可能だったかもしれない。 
今のままだと後継者も不足になり虫食い的に田畑が消滅していく事になる。一旦荒地に

戻れば、田畑の復活に時間が掛かる。 
それを考えれば、一度農地を私物化から外し、大規模農法が出来るように会社化したほ

うが良いのではなかろうかと思います。 
食料の自給自足は最終日本の命の糧であり、TPPがあろうとも絶対的食料保証ではあり

ません。 
食料ストップが起る可能性はあります。 

 

2011/11/16 03:38Commented by Bushidou-Japan さん 

花うさぎさん、こんばんは 

 
第２回札幌フジテレビ抗議・花王不買周知デモが決定しました。 

 
・開催場所 札幌市 
・決行日時 ２０１１年１１月２７日（日曜日） 
 １３時集合 １４時決行  大通西６丁目集合 
・本デモの趣旨 韓国に偏向した報道を行うフジテレビに対する抗議 
         これらの偏向報道を支援するフジテレビ最大スポンサー「花王」製品の不買

運動の周知    
・アクセス ・札幌市内・市電西８丁目下車５分 
・札幌市営地下鉄東西線西１１丁目駅下車６分 
・札幌市営地下鉄南北線・東豊線・東西線大通駅下車１０分  

 
【公式サイト】 

http://sapporo-demo.org/ 
【告知動画】 
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http://www.youtube.com/watch?v=S_lnRZ2Deoc 
 
是非ともブログ内のリストに加えて下さい。宜しくお願い致します。 

 

2011/11/16 09:01

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>全員チームプレーで素晴らしかったです。 
 
はい。頼もしいです。次のエントリーで取り上げました。 

 
>全編スルー ４時から答弁した、川上民主議員の答弁のみ、 
>TPPに絡めて、詳しく報道。売国民主傀儡放送局確定しました。 
 
これは酷い！ 

 
>ブログのタイトル変えます。 
 
ご皇室を王家というNHK媚中媚韓反日売国民主傀儡放送局解体！ 
 
そのものズバリ！ですね。 

 
 

 

2011/11/16 09:04

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 

>Ｔ豚Ｓは(笑)、何と、 日本対北チョン(北朝鮮)戦を、北チョン対日本戦というタイトルで

(嘲)放送していましたよ(蔑)。  
 
担当が在日北だったのでしょうか？ 

 
許せませんね（怒）。北も日本国家斉唱の際のあのブーイング、非常識にも程がある！  

 

2011/11/16 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To sis2400さん おはようございます。 
 
>産経新聞の阿比留瑠比記者が藤沢で講演します！告知させてください 
 
情報感謝です。時間がああたら私も行きたいなあ～。 

 

2011/11/16 09:07Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>国民が正しい情報を得る事が、民主政治が正しく機能することの第一歩です。 
 
そのとおり！ 

 
今回は政府のみならず、大手メディアが揃って情報隠匿した罪、ミスリードした罪は大き

いですよ。必ず後悔させましょう！ 

 

2011/11/16 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>野田は危惧したとおり、数日間で全面敗北したのである。 
 
分かっていたから必死で阻止しようとしたのですけどね。 

 
>野田と言う馬鹿政治家の姿は、怒りの対象以外何ものでもない。 
 
本当にバカ！でした。  

 

2011/11/16 09:10Commented by 花うさぎ さん 
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To tourokuradさん  
 
>円高、デフレのさなかにTPPなど狂気の沙汰である。 

 
TPPよりこのテーマの方がよほど切実なのに？  

 

2011/11/16 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>一旦荒地に戻れば、田畑の復活に時間が掛かる。 
 
いや、ひょっとして絶望的かもしれません。 

 
>それを考えれば、一度農地を私物化から外し、大規模農法が出来るように会社化した

ほうが良いのではなかろうかと思います。 

 
これは日本の農業の構造的な問題で、TPPと切り離して是正すべき問題でしょう。 
 
>食料ストップが起る可能性はあります。 
 
日本人の安全保障の問題でもありますね。  

 

2011/11/16 09:14Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
おはようございます。 

 
>ご皇室を王家というNHK媚中媚韓反日売国民主傀儡放送局解体！ 
> 
>そのものズバリ！ですね。 
 
ちょっと過激ですか？昨日の報道がひどかったもので、 
西村幸祐氏 
昨日の参議院ビデオ 毎日流せば、いいって、ほんとうですね。 

 
今日のエントリー ツイッターで拡散させていただきます。 
報道しないなら、ネットで、広めましょう。 

 

2011/11/16 09:14Commented by 花うさぎ さん 

To bushidou-japanさん おはようございます。 
 
>第２回札幌フジテレビ抗議・花王不買周知デモが決定しました。 
 
おお～情報ありがとうございます。 

 
>是非ともブログ内のリストに加えて下さい。宜しくお願い致します。 
 
さきほど加えました。札幌頑張れ！。  

 

2011/11/16 09:16Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ちょっと過激ですか？昨日の報道がひどかったもので、 
 
いえいえ、全然大丈夫ですよ(^^)。 
 
>西村幸祐氏 
>昨日の参議院ビデオ 毎日流せば、いいって、ほんとうですね。 
 
さすが良いこと言いますね～。 

 
>今日のエントリー ツイッターで拡散させていただきます。 
>報道しないなら、ネットで、広めましょう。 
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おお～ありがとうございます。ツイッターはからっきしダメなもので助かります(ｰｰ)。  
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